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realidade com o fim da faixa de ônibus

O fim da faixa exclusiva de ônibus na avenida Sete de
Setembro, medida tomada pela Prefeitura de Porto Velho
após 12 anos de reivindicação dos lojistas do Centro da
cidade, vem trazendo impactos positivos na economia
municipal.

Com a abertura do estacionamento do lado direito da
avenida, o comércio da Sete de Setembro, que até então
estava sucumbindo por conta da deficiência no acesso às
lojas, vem recuperando a sua vitalidade financeira.

NOVA REALIDADE

De acordo com Alexandre Aparecido, proprietário de um
comércio localizado na avenida Sete de Setembro, o faturamento de sua empresa apresentou um crescimento de 90% desde que a faixa
exclusiva foi retirada, dando possibilidade aos seus clientes de terem acesso à sua loja de maneira mais dinâmica e confortável.

"Essa mudança foi muito bem recebida pelo comércio, rapidamente foi possível registrar o aumento do faturamento e o maior fluxo de
pessoas transitando pela Sete de Setembro. Quero parabenizar a Prefeitura de Porto Velho por essa iniciativa de ouvir as nossas
demandas de maneira célere", disse Alexandre Aparecido.

Para o lojista Breno Campos, a queda no faturamento por conta da faixa de ônibus, somada à reclamação dos clientes por conta da falta
de acesso, levou ele a pensar em fechar as portas de seu estabelecimento na Sete de Setembro.

"Foram tempos complicados, houve muita reclamação dos clientes que, para chegar até a loja, precisavam estacionar em locais distantes,
expostos ao sol e à chuva, o que tornava muito difícil a nossa permanência. Porém, com a abertura da pista para estacionamento, eu
posso afirmar que já faturamos o dobro em comparação ao período em que existia essa faixa de ônibus", afirmou Breno Campos.

CDL

A presidente da Câmara dos Dirigentes Lojistas (CDL) em Porto Velho, Joana Joanora, garantiu que o fim da faixa de ônibus é uma
conquista para os comerciantes e a população em geral, que levaram 12 anos para ter essa oportunidade.

"A retirada do corredor de ônibus na avenida Sete de Setembro é uma conquista importante para o comércio local. Essa mudança trará
um aumento significativo no fluxo de veículos, impulsionando as vendas e revitalizando a região, especialmente no lado direito da avenida,
que sofreu com a redução de movimento durante os últimos anos", relatou Joana Joanora.

Um projeto de revitalização do centro comercial da avenida Sete de Setembro está sendo debatido pelo prefeito Léo Moraes, CDL,
Câmara de Vereadores e demais representantes da sociedade civil organizada.
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